



15 Pièces

327 m<sup>2</sup>

Réf. V0249LM

2 200 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Notre agence de Gordes - John Taylor Luberon - spécialisée dans l'immobilier de prestige, a le plaisir de vous présenter à la vente cet ensemble de 3 maisons: Au coeur du plus gros hameau de Gordes, face au Luberon, cette propriété édifée sur un terrain de 7750m<sup>2</sup> offre de nombreuses possibilités que ce soit pour de la résidence privée ou pour de l'investissement locatif. Un premier bâti de 277m<sup>2</sup> propose deux maisons mitoyennes comportant chacune un salon, une cuisine équipée, 4 chambres, 2 salles de bains ou douche, une piscine. Un deuxième bâti de 50m<sup>2</sup> à rénover disposant d'une salle à manger ...

Our agency in Gordes - John Taylor Luberon - specialising in prestigious property, is pleased to present this set of 3 houses for sale. In the heart of the largest hamlet in Gordes, facing the Luberon, this property set in 7750m<sup>2</sup> of land offers numerous possibilities, whether for private residence or rental investment. The first 277m<sup>2</sup> building comprises two semi-detached houses, each with a lounge, fitted kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms or shower rooms and a swimming pool. A second 50 m<sup>2</sup> building in need of renovation features a dining room with kitchen, a mezzanine bedroom and a swimming ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

